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Aos trinta dias do mês de outubro de dois mil e dezessete, reuniu-se ordinariamente o 1 

Conselho de Administração da Associação Brasileira de Criadores de Cavalo Quarto de 2 

Milha, em primeira convocação, às nove horas, na Sala de Eventos do Hotel Transamérica 3 

Higienópolis, à Rua Alagoas, 974, Higienópolis, na cidade de São Paulo, Capital. Abriu os 4 

trabalhos o Sr. Wilson Vitório Dosso, Presidente do Conselho de Administração, 5 

secretariado pelo Superintendente Geral, Sr. Daniel Lekevicius Costardi, contando com as 6 

presenças dos Srs. Abelardo Ferreira Mendes, Alex Saleta, André Nunes Costa, Carlos 7 

Eduardo Faraco Braga, Dailton Marin, Edmilson Siqueira Varejão Sobrinho, Fábio Pinto da 8 

Costa, Felipe Rodrigues Belinatto, Gedião César Serafini, Geraldo Majella Barbosa Prata, 9 

Haroldo de Araújo Pessoa Sobrinho, Jefferson Butti Abbud, José Astor Baggio Júnior, José 10 

Macário Perez Pria, Luiz Carlos Caromano Júnior, Marcelo Waldemarin Alves Ferreira, 11 

Mário Garcia da Costa Filho, Marcos Carvalho Ferreira e Sá, Marli Aparecida Jacometto 12 

Faria, Maurício Coelho Júnior, Paulo César Rebeis Farha, Paulo Eduardo Souza de 13 

Figueiredo Ferraz, Paulo Sérgio Zaparolli Dedemo, Regis Savietto Frati, Roberto Jorge Lima 14 

Tenório, Sergio Ricardo Pulzatto, Thomas de Mello e Souza. Abertos os trabalhos, o 15 

Presidente declarou instalada a 8ª Reunião Ordinária do Conselho de Administração da 16 

ABQM para o biênio 2015/2017, convocada em primeira chamada às 9h e em segunda e 17 

última às 10h, de acordo com o que preceitua o Estatuto Social em seu artigo 43.  18 

1. Aprovação da ata da reunião de agosto e reunião extraordinária: Havendo 19 

número legal, o Presidente do Conselho, Sr. Wilson Dosso cumprimentou a todos e deu 20 

por aberta à reunião. Na sequência, submeteu à apreciação a ordem do dia. Não havendo 21 

manifestações, deu continuidade à sessão, sendo apreciado o primeiro item da pauta. 22 

Com a palavra, o Sr. Daniel Costardi asseverou que a ata da reunião extraordinária foi 23 

retificada conforme acordado na reunião do Conselho de Administração antecedente. Por 24 

fim, o presidente do conselho, Sr. Wilson Dosso colocou em votação a ata da reunião do 25 

Conselho de Administração realizada em agosto e da reunião extraordinária, sendo 26 

aprovadas pelos membros do Conselho de Administração por unanimidade.  27 

2. Demonstrações Financeiras de janeiro a agosto 2017: Com a palavra, o Sr. 28 

Daniel Costardi informou que as demonstrações financeiras, balanço patrimonial, 29 

demonstrativo de resultado, fluxo de caixa, mutação do patrimônio, bem como as devidas 30 

notas explicativas foram apresentadas e aprovadas sem apontamento de ressalvas da 31 

auditoria externa, realizada pela empresa BLB Auditores Independentes. Em 18 de 32 

Outubro de 2017 as demonstrações financeiras foram encaminhadas ao Conselho Fiscal da 33 

ABQM. Subsequentemente, com a palavra, o Sr. Sergio Ricardo informou que o valor do 34 

caixa e aplicações financeiras é de R$ 24.692.495, apresentando um superávit do período 35 

de 08 (oito) meses de 2017 de R$ 2.568.864, sendo o importe de R$ 100 mil reais a mais 36 

do que o orçado para o ano corrente. Em relação à composição do caixa de fomento, o 37 

saldo inicial no ano de 2017 consistia no importe de R$ 2.463.558, no período de janeiro a 38 

agosto foi arrecadado a título de repasse financeiro o valor de R$ 1.792.406 e repassado 39 

R$ 3.596.792, restando um saldo remanescente de R$ 659.172. Com a palavra, o Sr. 40 
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Edmilson Varejão questionou acerca da porcentagem que as receitas provenientes de 41 

cartão de crédito representam na arrecadação do caixa. Sugerindo que o departamento 42 

financeiro da ABQM contate uma bandeira, a fim de angariar patrocínio. Posteriormente, 43 

com a palavra, o Sr. Daniel Costardi se mostrou favorável à proposta do Sr. Edmilson 44 

Varejão e informou que as receitas provenientes das transações realizadas com cartões de 45 

crédito representam aproximadamente 10% do montante do caixa. Com a palavra, a Sra. 46 

Marli Faria questionou a porcentagem de juros cobrados para transações com cartão de 47 

crédito, bem como se a tarifa pela emissão dos boletos bancários através da web não 48 

adimplidos é exigida. Na sequência, com a palavra o Sr. Daniel Costardi informou que nas 49 

transações com cartão de crédito tem-se uma taxa administrativa de 4,5% do montante e 50 

em relação à tarifa pela emissão de boletos bancários, é devida somente na liquidação do 51 

boleto ou no momento em que espira, 2 (dois) meses após a emissão do mesmo. Por fim, 52 

o Presidente do Conselho de Administração, Sr. Wilson Dosso colocou os demonstrativos 53 

financeiros apresentados em votação, sendo aprovados pelos conselheiros por 54 

unanimidade. 55 

3. Orçamento realizado até setembro: Com a palavra, o Sr. Sérgio Ricardo 56 

apresentou o orçamento realizado até setembro de 2017, iniciando pelas receitas com 57 

total realizado de R$ 24.780.875, sendo uma variação positiva de R$ 1.706.450 a cima do 58 

orçado. O Stud Book também apresentou superávit no exercício, com total realizado de R$ 59 

9.094.637, sendo R$ 8.258.500 o orçado. Após, apresentou a Curva ABC, sendo a 60 

principal receita a transferência de embrião com 23,39% do total, seguido da taxa de 61 

registro (18,60%), multa (15,75%), transferência de propriedade (15,24%), relatório de 62 

serviço de reprodutor (11,71%), registro de animal nascido de sêmen congelado 63 

importado (7,69%), nascido de animal importado (5,32%), chipagem (1,20%), diversos 64 

(0,66%) e segunda via de certificado (0,19%). Posteriormente, destacou os principais 65 

itens referentes às despesas. O total de saída foi de R$ 20.575.376. Ademais, tem-se a 66 

quantia de R$ 2.899.421 a receber de cartão de crédito. Por fim, o total geral do caixa é 67 

de R$ 27.707.463, apresentando um superávit de R$4.176.719. Posteriormente, com a 68 

palavra, o Sr. Daniel Costardi apresentou os indicadores da Revista Quarto de Milha. Em 69 

relação às paginas de anúncio, em 2017 teve 356 e em 2016, 398. Quanto aos assinantes 70 

da revista, em 2016 tinha 264 e este ano 234. Em relação aos indicadores do Stud Book, 71 

as coberturas deste ano correspondem a 46.662, enquanto que em 2016 era de 47.901. O 72 

registro por transferência de embrião deste ano foi de 5.838, enquanto que em 2016 teve 73 

6.564. Transferência de propriedade deste ano foi de 19.140, e em 2016 teve 20.453. A 74 

importação de animais neste ano foi 87 e 105 no ano anterior. Pagamento da taxa de 75 

nacionalização está superior comparado à demandada anterior. Registros provenientes dos 76 

animais por sêmen importado foram muito superiores em relação ao ano anterior. Os 77 

indicadores do departamento de esportes, referente ao número de competições e 78 

quantidades de inscrições foram superiores em comparação ao ano de 2016, com exceção 79 

da modalidade de laço e pé. Com a palavra, o Sr. Paulo Figueiredo indagou acerca do 80 

percentual entre o número de coberturas comunicadas e nascimentos registrados. Em 81 
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resposta, o Sr. Daniel Costardi informou que o percentual das coberturas comunicadas 82 

convertidas em registro é de aproximadamente 50%. Com a palavra, o Sr. Daniel Costardi, 83 

em atendimento a questionamentos do Sr. Haroldo Pessoa, informou que o cálculo de 84 

transferência do embrião considera o momento do registro do produto. Com a palavra, o 85 

Sr. Haroldo Pessoa asseverou que o cálculo de transferência do embrião deve ser 86 

realizado levando em consideração o período de monta. Por fim, o Presidente do Conselho 87 

de Administração, Sr. Wilson Dosso colocou em votação a matéria, sendo aprovado pelos 88 

conselheiros por unanimidade.  89 

4. Resultado 40º Campeonato Nacional: Com a palavra, o Sr. Sergio Ricardo 90 

apresentou o resultado do 40º Campeonato Nacional, como segue: O total das receitas foi 91 

de R$ 3.343.433, sendo uma variação positiva de R$ 441.433 a cima do orçado. O total 92 

das despesas foi de R$ 3.851.671, sendo R$ 3.485.00 o orçado. Repasse financeiro a 93 

título de fomento consistiu no importe de R$ 1.240.000. Com a palavra, o Sr. Daniel 94 

Costardi aduziu que o 40º Campeonato Nacional contou com a quantia de 1.000.000 de 95 

premiação extra. Despendeu a quantia de R$ 12.000 para realizar a iluminação das pistas, 96 

bem como o importe de R$ 46.574 com terraplanagem, sendo necessária a troca de areia 97 

de toda pista de rédeas. Com a palavra, o Sr. Fabio Costa asseverou que o 40º 98 

Campeonato Nacional apresentou aumentos de custos, uma vez que a Prefeitura da 99 

Estância Turística de Avaré-SP não tem honrado com os compromissos firmados junto a 100 

ABQM. Na sequência, com a palavra, o Sr. Daniel Costardi informou que a Prefeitura da 101 

Estância Turística de Avaré-SP solicitou que a ABQM assuma as despesas com iluminação. 102 

Assim, a fim de contribuir com a redução de custos, no evento do Potro do Futuro a 103 

iluminação das pistas foi desligada durante o período da meia noite às 4h. Em seguida, 104 

com a palavra, o Sr. Dailton Marin afirmou que durante a gestão do Sr. Marcelo Ferreira 105 

ficou determinado que todas as pistas ficariam iluminadas durante a noite toda, uma vez 106 

que muitos competidores realizam treinamentos. Posteriormente, em atendimento a 107 

questionamentos da Sra. Marli Faria, o Sr. Daniel Costardi informou que no cálculo das 108 

despesas com pessoal do manejo de pistas engloba todos os gastos relacionados aos 109 

mesmos.  Na sequência, com a palavra, o Sr. Fábio Costa, solicitou ao Sr. Daniel Costardi 110 

que envie aos membros do Conselho de Administração as despesas com pessoal de 111 

manejo de pistas de modo detalhado. Posteriormente, com a palavra, o Sr. Carlos Braga 112 

questionou se o resultado do 40º Campeonato Nacional apresentado é final ou parcial. Em 113 

resposta, com a palavra, o Sr. Daniel Costardi informou que é parcial, sendo possível 114 

apresentar pequenas alterações, já que há prestadores de serviços que até o momento 115 

não entregaram as notas fiscais. Na sequência, com a palavra o Sr. Carlos Braga solicitou 116 

ao Sr. Daniel Costardi a apresentação do resultado final do 40º Campeonato Nacional na 117 

reunião do Conselho de Administração subsequente. Com a palavra, o Sr. Thomas de 118 

Mello solicitou a realização de um estudo acerca das receitas e despesas por pista de 119 

modalidade do 40º Campeonato Nacional, a fim de ter melhor compreensão dos 120 

resultados. Posteriormente, com a palavra, o Sr. Fábio Costa questionou se foram 121 

instaladas as câmeras com gravação noturna em todas as pistas, em garantia ao bem 122 
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estar animal. Em resposta, o Sr. Daniel Costardi informou que foi instalada na pista de 123 

rédeas. Na sequência o Sr. Fábio Costa ressaltou que devem ser instalada câmeras em 124 

todas as pistas nos próximos eventos oficiais da ABQM. Com a palavra, o Sr. Thomas de 125 

Mello aduziu que deve ser realizada uma análise minuciosa das despesas, a fim de 126 

averiguar os investimentos passíveis de serem executados, convertendo assim as 127 

despesas em receitas. Ato contínuo, com a palavra, o Sr. Marcelo Ferreira asseverou que 128 

apesar dos eventos oficiais da ABQM serem deficitários, trata-se do maior investimento 129 

realizado, tendo em vista a enorme repercussão gerada em todo território nacional. 130 

Entretanto, ressaltou a necessidade de tornar os eventos oficiais da ABQM eficientes. Com 131 

a palavra, o Sr. Fabio Costa solicitou ao Sr. Daniel Costardi a apresentação do resultado 132 

final dos 3 (três) últimos eventos oficiais realizados de modo detalhado. Por fim, o 133 

Presidente do Conselho de Administração, Sr. Wilson Dosso asseverou que deveria ser 134 

realizado uma reforma estatutária a fim de definir as funções dos membros do Conselho 135 

de Administração. Além de sugerir para a próxima Diretoria Executiva a necessidade de 136 

uma secretária exclusiva para o Conselho de Administração, assegurando assim, 137 

independência entre o Conselho de Administração e a Diretoria Executiva. 138 

5. Prestação de contas Brasília: Com a palavra, o Sr. Daniel Costardi informou que no 139 

ano de 2008 houve saída de recurso financeiro para defesa dos esportes equestres, a 140 

título de honorário advocatícios, destinados ao Escritório de Advocacia Reale Moreira 141 

Advogados no importe de R$ 106.553. Durante o ano de 2014 a quantia total despendida 142 

com defesa dos esportes equestres foi R$ 206.200. Ressaltou que as despesas realizadas 143 

entre os anos de 2008 a 2014 já foram aprovadas pelos membros do Conselho de 144 

Administração e pela empresa de Auditoria Externa, BLB Auditores Independentes. Em 145 

2016 as despesas perfizeram o importe de R$ 1.305.565. No ano corrente os custos 146 

totalizaram no montante de R$ 347.384, sendo R$ 600.000 o orçado. Por conseguinte, os 147 

dispêndios com a defesa dos esportes equestres entre os anos de 2008 a 2017 totalizaram 148 

no montante de R$ 1.965.702. Posteriormente, o Presidente do Conselho de 149 

Administração, Sr. Wilson Dosso afirmou que desempenharam um excelente trabalho, de 150 

extrema relevância para a história do cavalo quarto de milha. Por derradeiro, com a 151 

palavra, o Sr. Jefferson Abbud afirmou que deve ficar consignado em ata que esse 152 

contingenciamento foi novamente apresentado e aprovado pelos membros do Conselho de 153 

Administração por unanimidade. 154 

6. Comitê para Convenção e Hall da Fama: Com a palavra, o Sr. Daniel Costardi 155 

esclareceu que no dia 31 de outubro de 2017 encerra o prazo para recebimento de 156 

propostas para alterar o Estatuto Social, Regulamento de Registro Genealógico, 157 

Regulamento de Concursos e Competições e do bem estar animal. Informou ainda que 158 

tem-se a necessidade de formar uma comissão, composta por 7 ou 8 membros, a qual 159 

será responsável por decidir quais propostas recebidas serão encaminhadas  à Convenção, 160 

além de definir uma data para reunião deliberativa. Na sequência, o Senhor Wilson Dosso 161 

afirmou que somente 3 (três) propostas foram recebidas, as quais poderiam ser 162 
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deliberadas durante Assembleia. Com a palavra, o Sr. Haroldo Pessoa afirmou que assim 163 

como adotado pela AQHA, os comitês devem ser convocados para comparecer e deliberar 164 

na Convenção. Além de estabelecer mecanismos para estimular os jovens a participarem. 165 

Com a palavra, o Sr. Marcelo Ferreira afirmou que a Convenção é fundamental para a 166 

Associação, entretanto, é necessário reestrutura-la de uma forma que incentive os 167 

associados a participarem. Com a palavra, o Sr. Regis Frati ponderou que o principal 168 

problema da Convenção consiste no fato dela não ser dotada de caráter deliberativo. 169 

Posteriormente, com a palavra, o Sr. Jeferson Abbud sugeriu que a Convenção passe a ser 170 

realizada de dois em dois anos, sob a justificativa de que a demanda acumulada encontra-171 

se superada. Após as deliberações, o Sr. Wilson Dosso recomendou à próxima Diretoria 172 

Executiva a prorrogação do prazo para recebimento de propostas, bem ainda a 173 

participação dos comitês na Convenção. Os membros do Conselho de Administração 174 

interessados em integrar a comissão responsável por deliberar propostas recebidas são: 175 

Marcos Sá, Alex Saleta, José Macário, Haroldo Pessoa, Regis Frati, Luiz Caromano e 176 

Thomas de Mello, devendo a próxima Diretoria Executiva proceder com a aprovação. Por 177 

fim, a definição da data da reunião deliberativa é de competência da Diretoria Executiva. 178 

7. Medida Cautelar – MAPA: Com a palavra, o Dr. Roberto Baungartner esclareceu que 179 

o Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento executa atividades fiscalizatórias 180 

periódicas em relação à Associação Brasileira de Criadores de Cavalo Quarto de Milha. No 181 

decorrer de um processo fiscalizatório, o serviço de fiscalização de insumos pecuários 182 

emitiu um ofício em 11 de agosto de 2017, pelo qual estabeleceu uma série de exigências 183 

administrativas e operacionais a serem executadas no prazo de 90 (noventa) dias, período 184 

pelo qual determinou pela suspensão cautelar da emissão de Certificado de Registro, 185 

Controle de Genealogia e Certificações Zootécnicas. Entretanto, em 22 de setembro as 186 

exigências já se encontravam supridas e consequentemente o termo de suspensão perdeu 187 

efeito no sentido de ser revogado. As providências adotadas compreenderam a realização 188 

de nova coleta de material biológico de 323 animais solicitados, revisão da assinatura de 189 

todos os certificados emitidos a partir de 19 de maio 2017, no que diz respeito se 190 

constava assinatura do responsável técnico anterior ou posterior e na apresentação de um 191 

relatório documentado e circunstanciado com todas as ações tomadas. Na sequência, com 192 

a palavra, o Sr. Daniel Costardi informou que a quantia dispendida para cumprir com as 193 

exigências impostas pelo Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento consistiu em: 194 

importe de R$ 804,24 com a reimpressão de 4.468 Certificados de Registro, R$ 14.535,00 195 

para realização de 323 novos exames de DNA e o montante de R$ 39.958,89 com a 196 

recoleta do material biológico. Com a palavra, o Sr. Fábio Costa esclareceu que ao 197 

contrário do divulgado nas mídias sociais, o fato da ABQM registrar produtos americanos 198 

que não vieram ao Brasil não integra as exigências determinadas pelo Ministério da 199 

Agricultura, Pecuária e Abastecimento e que inclusive foi discutido em reunião do 200 

Conselho Deliberativo Técnico. Com a palavra, o Sr. Regis Frati sugeriu convidar o Sr. 201 

Márcio Tolentino para ministrar uma palestra sobre importações na Reunião do Conselho 202 

de Administração subsequente. Nos dizeres do Sr. Márcio Tolentino, o protecionismo 203 
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genético é uma das coisas mais atrasadas que a humanidade pode tolerar. Afirmando 204 

ainda que a Associação Brasileira dos Criadores de Cavalo Quarto de Milha não pode coibir 205 

a genética, sendo que, caso tenha necessidade, é possível controlar o mercado de cavalo 206 

por meio da taxa de importação do sêmen, conforme ponderado pelo membro do 207 

Conselho de Administração, Sr. Jeferson Abbud. 208 

8. Recurso da Sra. Vanessa Marques dos Reis: O Sr. Wilson Dosso passou a palavra 209 

para o Sr. Daniel Costardi fazer explanação do Processo Administrativo Disciplinar 210 

envolvendo a Sra. Vanessa Marques dos Reis, para em seguida sanar possíveis dúvidas. 211 

Com a palavra, o Sr. Daniel Costardi relatou que trata-se de Processo Disciplinar nº 212 

002/17, instaurado para apurar denúncia recebida em 08 de novembro de 2016, indicando 213 

que a Sra. Vanessa Marques dos Reis participou de provas na categoria aberta, montando 214 

animais cuja propriedade pertence a terceiros. Após constatar a veracidade dos fatos 215 

alegados na denúncia, em 08 de novembro de 2016, o Departamento de Esportes da 216 

Associação Brasileira de Criadores de Cavalo Quarto de Milha enviou à competidora em 217 

questão notificação comunicando a suspensão da condição de amadora. Em 09 de janeiro 218 

de 2017 a competidora protocolou defesa escrita endereçada à Diretoria Executiva da 219 

Associação Brasileira de Criadores de Cavalo Quarto de Milha, alegando em síntese que 220 

adquiriu o animal Kamicase N Rolls 3J junto ao Sr. Gustavo Ribeiro Pourbaix Monteiro, 221 

sendo que este não procedeu com a transferência do produto em razão de estar sob 222 

custódia da justiça. Em reunião datada de 16 de janeiro de 2017, a Diretoria Executiva 223 

encaminhou o Processo Administrativo Disciplinar para deliberação da Comissão 224 

Disciplinar. Em 05 de abril de 2017, a Comissão Disciplinar sugeriu à Diretoria Executiva a 225 

manutenção da suspensão aplicada, conforme item 7.05, alínea “a” do Regulamento de 226 

Concursos e Competições. Posteriormente, a Diretoria Executiva acatou a sugestão da 227 

Comissão Disciplinar, mantendo a penalidade aplicada e em 26 de abril de 2017 enviou à 228 

Sra. Vanessa Marques dos Reis notificação informando a decisão. Em 25 de agosto de 229 

2017, a Sra. Vanessa Marques dos Reis apresentou recurso endereçado ao Conselho de 230 

Administração da Associação Brasileira de Criadores de Cavalo Quarto de Milha. Ainda com 231 

a palavra, o Sr. Daniel Costardi informou que consoante e-mail recebido em 25 de outubro 232 

de 2017, a Sra. Vanessa Marques dos Reis comunicou que não será possível comparecer 233 

na presente reunião, tendo em vista que não dispõe de recursos financeiros para arcar 234 

com os custos da viagem. Na sequência, o Sr. Wilson Dosso solicitou ao Sr. Carlos Braga 235 

para que coordenasse o andamento do processo administrativo disciplinar. Com a palavra, 236 

o Sr. Carlos Braga explanou que a defesa escrita apresentada pela Sra. Vanessa Marques 237 

dos Reis é simplista, com somente um documento que não a exime da irregularidade 238 

praticada. Além de constar nos autos do Processo Administrativo Disciplinar documento 239 

probatório de que a mesma competiu irregularmente. Ressaltou que os Processos 240 

Administrativos Disciplinares devem ser mais formalizados, a fim de ter respaldo para 241 

defesa em eventual demanda em juízo.  Após as deliberações, o Sr. Carlos Braga colocou 242 

o recurso da Sra. Vanessa Marques dos Reis em votação. O recurso foi desprovido, por 243 

unanimidade, mantendo assim a penalidade de suspensão da condição de amadora. 244 
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9. Outros Assuntos de interesse social: O Sr. Wilson Dosso abriu a pauta para tratar 245 

de assuntos de interesse social. Na sequência, o Sr. Wilson Dosso informou que apesar de 246 

não fazerem jus a beneficie, registrou que os conselheiros Srs. Gustavo Sarmento e 247 

Marcelo Sarmento não compareceram na presente reunião do Conselho de Administração, 248 

pois, o genitor dos mesmos sofreu um acidente de trânsito. Em seguida, os membros do 249 

Conselho de Administração parabenizaram o Presidente da Diretoria Executiva e do 250 

Conselho de Administração da Associação Brasileira de Criadores de Cavalo Quarto de 251 

Milha, respectivamente, Sr. Fábio Costa e Sr. Wilson Dosso, pela excelente gestão. Ato 252 

contínuo, os Srs. Fábio Costa e Wilson Dosso agradeceram aos membros do Conselho de 253 

Administração por toda cooperação. Posteriormente, o Presidente do Conselho de 254 

Administração, Sr. Wilson Dosso relatou que há uma lacuna no Estatuto Social vigente 255 

com relação à presidência do Conselho de Administração, uma vez que em 31 de outubro 256 

de 2017 encerra seu mandato e até a Reunião do Conselho de Administração 257 

subsequente, não terá Presidente. Afirmou ainda que a eleição do novo Presidente do 258 

Conselho de Administração deverá ocorrer no inicio da próxima reunião. 9.1) Projeto 259 

Compliance:  A título de informação aos membros do Conselho de Administração, com a 260 

palavra, o Dr. Roberto Baungartner, comunicou que em atendimento à solicitação do 261 

Presidente da Diretoria Executiva, Sr. Fábio Costa, deu-se inicio a um programa de 262 

compliance, consoante legislação vigente, a qual encontra-se lastreada na Lei 263 

Anticorrupção. O programa de compliance é composto por entrevistas com funcionários da 264 

ABQM, redação de um rigorosíssimo código de ética, análise dos contratos e riscos. 265 

Posteriormente, o projeto de compliance será submetido à Controladoria da União para 266 

sua certificação. O projeto de compliance implantando serve como uma circunstância 267 

atenuante em casos de processo judicial, além de proporcionar proteção para a 268 

Associação, inclusive em casos de auditoria. Com a palavra, o Sr. Daniel Costardi informou 269 

que o projeto de compliance, realizado pela consultoria Pro-Result totalizou no importe de 270 

R$ 67.000,00 (sessenta e sete mil) reais a serem pagos em 05 (cinco) parcelas. Ressaltou 271 

que o certificado é reconhecido internacionalmente e inclusive a União Europeia e o 272 

Estados Unidos da América solicitam o certificado de compliance. Após as considerações, 273 

os membros do Conselho de Administração parabenizaram pela excelente iniciativa. 9.2) 274 

Inelegibilidade de candidatos ao Conselho de Administração: A título de 275 

informação aos membros do Conselho de Administração, o Dr. Roberto Baungartner 276 

comunicou que conforme disposto no artigo 18 do Estatuto Social vigente, é “vedado aos 277 

juízes, inspetores oficiais da ABQM, ou de pessoas que participem do corpo diretivo, 278 

órgãos da administração ou funcionários de outras entidades e/ou associações de outras 279 

raças equinas que não a do cavalo quarto de milha, candidatarem-se a qualquer cargo 280 

eletivo, e em seu parágrafo único estabelece que “a plenitude de seus direitos eleitorais, 281 

para cargos eletivos, será restabelecida após o decurso de dois (2) anos, do desligamento 282 

das funções de juiz, e inspetor”. Diante dessa disposição estatutária, as candidaturas dos 283 

Srs. Luiz Paulo Arantes Ramos Neto e Rafael Vicensotto de Giuli aos cargos de 284 

conselheiros foram retiradas, considerando que ambos são inspetores da ABQM. Com a 285 

palavra, o Sr. Carlos Braga ponderou que trata-se de assunto de competência da 286 
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Comissão Eleitoral e agradeceu pela atitude da Comissão Eleitoral e da Diretoria Executiva 287 

em informar a questão aos conselheiros. 9.3) Proposta da cidade de Araçatuba-SP 288 

sediar os eventos oficiais da ABQM:  Com a palavra, o Sr. José Macário apresentou 289 

um vídeo do parque de Araçatuba-SP, apontando as principais beneficies da cidade de 290 

Araçatuba-SP sediar os eventos oficiais da ABQM, como segue: Araçatuba-SP está 291 

localizada a aproximadamente seiscentos quilômetros de distância. A uma distância de 292 

aproximadamente 600 km da cidade de Araçatuba-SP tem-se o estado de  São Paulo, 293 

Paraná, Mato Grosso do Sul e sul de Goiás. Noventa por cento dos proprietários de cavalos 294 

que participam das competições residem nesta região. A cidade de Araçatuba-SP tem 295 

aeroporto, com 3 (três) voos diários com destino à São Paulo-SP. Na cidade de Araçatuba-296 

SP tem um Hospital da Unimed e outro da Santa Casa, além de 02 (dois) shoppings. 297 

Apresentou ainda toda infraestrutura do parque. Tem-se capacidade para 600 baias. 298 

Todas as ruas são asfaltadas, o estacionamento tem capacidade para 1.800 automóveis. 299 

No total, são 59,5 hectares disponíveis para realização dos eventos da ABQM. O Sindicato 300 

Rural está disposto a ceder o Parque para a ABQM a título de comodato por 40 (quarenta) 301 

anos. O Sindicato Rural, a prefeitura e os empresários de Araçatuba-SP ofereceram toda 302 

ajuda necessária. Por fim, informou que tem reunião agendada com patrocinadores. Nada 303 

mais havendo a tratar, o Presidente encerrou os trabalhos, agradecendo a presença de 304 

todos, sendo a presente ata, lavrada e assinada por ele e pelo secretário, 305 

respectivamente.  306 

 307 

____________________________                                ___________________________ 308 

    Wilson Vitório Dosso            Daniel Lekevicius  309 

  Presidente do Conselho           Superintendente Geral 310 

 311 

 312 
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